

Le club de gymnastique labellisé

Thourotte Gym a été distingué mardi soir par Fédération française de gymnastique pour la qualité de son enseignement en direction des tout-petits.

Le maire Patrice Carvalho recevait mardi soir dans la salle des mariages de l'Hôtel de Ville les membres de l'association Thourotte Gym afin de célébrer l'obtention par cette structure du « Label Petite Enfance », remis par la Fédération Française de Gymnastique. « *Thourotte Gym est un des fleurons du sport dans notre ville* », annonce fièrement le maire.

Il est ensuite revenu sur les résultats sportifs des gymnastes qui ont glané ces dernières semaines des titres de championnes de l'Oise, de Picardie et nombre de places sur le podium.

En présence de nombreux élus et du président du comité régional de Picardie de Gymnastique, Christian De Blangie, le maire a très officiellement remis à Maria Dubé, la présidente, le diplôme attestant la labellisation du club. Thourotte Gym est ainsi devenu le 15^e club labellisé de la région.

Concrétisant le travail engagé depuis plusieurs années par le club, ce label Petite Enfance est la récompense de l'investissement d'une équipe avec, à sa tête, les deux enseignants professionnels que sont Emilien Blond épaulé par Fabien Delaunay et Carole



De gauche à droite, Emilien Blond, Patrice Carvalho, Christian De Blangie et Carole Martin entourent la présidente de Thourotte Gym qui vient d'être labellisé, Maria Dubé.

Martin, qui a en charge la formation des gymnastes, depuis les « Baby Gym » jusqu'au Benjamins.

Des critères de qualité exigeants

Pour obtenir le label et pouvoir accueillir des enfants à partir de 18 mois, le club a dû répondre à des critères exigeants en terme de qualité d'accueil des enfants et des parents, d'organisation des activités, de contenu et de durée

des séances, de qualification des animateurs, de conformité du matériel pédagogique et des espaces de jeux. Pour cela Carole et Emilien ont dû obtenir une certification spécifique. Leurs futurs adjoints que sont Jérôme Bailly et Marine Delaunay sont eux en cours de certification.

La cérémonie a également été l'occasion de féliciter Carole, Charlotte, Emilien, Fabien, Isabelle, Jean-Claude, Jean-Marie, Jérôme,

Julie-Flore, Karine, Marine, Mégane, Sabine, Valérie et tous les bénévoles. Ceux-ci encadrent tout au long de l'année les 200 gymnastes de ce club dont la raison d'être est de proposer une activité de qualité à l'ensemble de la cité.

Le mot de la fin est revenu à Christian De Blangie, président du comité régional de Picardie de gymnastique : « *le sport de masse est le socle du sport de haut niveau* ».